



Diputados discuten reforma para crear nuevas secretarías federales

El pleno de la Cámara de Diputados inició la discusión del dictamen que reforma la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal, para crear la Secretaría de las Mujeres y la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación.

Con la reforma se pretende crear la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, además, suprimir la Secretaría de la Función Pública y convertirla en la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.



En la Comisión de Gobernación y Población, que realizó el dictamen, los diputados de oposición señalaron que el proyecto no cuenta con un estudio de impacto al presupuesto que supondrá la creación de tres nuevas secretarías de Estado”.

En su intervención el diputado Carlos Enrique Canturosas, del Verde, dijo que “Es un honor, en lo personal y a nombre del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista, apoyar esta iniciativa de reforma y adición a la Ley Orgánica de la Administración Federal”.

Asimismo señaló: “Claro que estamos de acuerdo con lo que se pretende hacer con el apoyo y el respaldo de las legisladoras, nuestra Presidenta de la República, doña Claudia Sheinbaum, en la creación de dos nuevas secretarías, la de la Mujer y la de Ciencia y Tecnología, también con el tema de la creación de la Agencia de Innovación Digital”.

En su turno la diputada Marcela Guerra del PRI, señaló que “este dictamen tiene un impacto directo sobre 15 secretarías”, aseguró que el tricolor “está a favor de casi todo este dictamen”, por eso dijo, pidieron “fragmentar”, ya que, por ejemplo, no está de acuerdo con la creación de La Agencia Digital, así como no están de acuerdo de que la plataforma de transparencia que hasta hoy opera de mano del INAI, pase a formar parte de esa llamada Agencia Digital.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/13/diputados-discuten-reforma-para-crear-nuevas-secretarias-federales/>